



Les Yeux dans les Pages 2017 : épilogue

publié le 29/06/2017



Ces derniers jours ont marqué le terme de l'édition 2017 de notre Prix littéraire **Les Yeux dans les Pages** avec l'accueil, au collège et dans les écoles, de deux des auteurs de la sélection.

L'opération qui s'adressait cette année à près de 500 élèves de CM et 6e (23 classes du Réseau d'Education Prioritaire du châtelleraudais) a connu ses temps forts :

Décembre : présentation aux classes des 5 livres sélectionnés.

Avril-Mai : Rencontres entre élèves de CM et 6e pour des jeux (de mots) autour des livres lus.

Mai-juin : Vote de tous les élèves invités à élire leur livre préféré. Dans chaque classe l'attention est portée sur ce moment de citoyenneté qui se déroule en conditions réelles (matériel de vote adéquat) et inclut la participation collective au dépouillement.

8 juin : Cérémonie de clôture au Nouveau Théâtre de Châtelleraut.

Pour l'occasion, un spectacle musical tout spécialement concocté par un duo de musiciens (Baptiste Pizon et Emmanuel Steffens) a été offert aux élèves participants. Du rythme aux accents folk-rock et des mots en balade pour convoquer l'imaginaire propre au monde des rêves et de l'enfance. C'est sur la scène par la voix d'un des artistes qu'a été annoncé le résultat des votes. Une grande majorité des suffrages a fait du livre *Le journal de Gurty : vacances en Provence* l'élu de cette année !

Fin juin : Visite auprès de quelques classes des auteurs Sigrid Baffert (*Krol le fou*) et Claudine Aubrun (*Sale temps pour les pattes noires* !).

Les élèves ont apprécié ce temps d'échanges permettant de mettre un visage derrière les lignes, de lever par endroits le mystère de l'histoire et d'approcher la réalité du métier d'écrivain.

Nos yeux quittent les pages de l'aventure 2017. Mais rendez-vous l'année prochaine !